

Putin dice que Rusia ha soportado "la presión sin precedentes" de las sanciones occidentales



El presidente de Rusia, Vladímir Putin, ha afirmado este lunes que su país ha soportado **«la presión sin precedentes»** causada por las sanciones occidentales.

Según el mandatario, las medidas punitivas estaban dirigidas a «socavar rápidamente la situación financiera y económica» de Rusia, así como a «provocar el pánico en los mercados, el colapso del sistema bancario y una escasez a gran escala de productos en las tiendas».

«Pero ya se puede decir con seguridad que tal política hacia Rusia ha fracasado», señaló Putin, asegurando que «la estrategia económica ‘guerra relámpago’ se frustró».

El presidente ruso enfatizó que las sanciones también tuvieron consecuencias para aquellos que las implementaron. «Me refiero al crecimiento de la inflación y el desempleo,

el deterioro de la dinámica económica en Estados Unidos y los países europeos, la caída del nivel de vida de los europeos, la devaluación de sus ahorros», precisó.

Putin reiteró que Rusia ha podido hacer frente a las medidas dirigidas en su contra y aseguró que **la situación económica en el país «se está estabilizando»**, mientras «el tipo de cambio del rublo volvió a los niveles de la primera quincena de febrero y se determina por una balanza de pagos objetivamente fuerte».

«De acuerdo con los resultados del primer trimestre, el saldo positivo de la cuenta corriente de la balanza de pagos superó los 58.000 millones de dólares, y este es un máximo histórico», concluyó.

Fuente: www.actualidad.rt.com